



Víctor Inostroza
Investigador
Fundación Piensa

BRECHA ENTRE EL GOBIERNO Y LA CIUDADANÍA

Los datos más recientes de la Encuesta de Opinión Política 2024 de Fundación Piensa no dejan lugar a dudas sobre cuáles son las verdaderas preocupaciones de la ciudadanía. La delincuencia, los asaltos y robos lideran con un abrumador 73% de menciones en el ranking de problemas a solucionar por el gobierno, un dato alarmante si consideramos que hace solo cuatro años este

tema, la corrupción política, con un inquietante 30%, superando incluso temas que tradicionalmente dominaban la agenda pública, como la salud, el empleo y la educación.

Sin embargo, no todo se reduce a los problemas de siempre. Un fenómeno que llama especialmente la atención es el notable ascenso del tema de la inmigración, que ha crecido del 10% en 2023 al 19% en 2024

A pesar de este panorama, el gobierno parece estar jugando su propio partido. En vez de abordar estas prioridades con la urgencia y determinación que demandan, nos encontramos con anuncios que revelan una desconexión preocupante. El viernes de la semana pasada, el presidente Gabriel Boric adelantó un "nuevo impulso legislativo" para este semestre y destacó con entusiasmo dos temas

de la ciudadanía. El primero, aliviar la deuda pública, no pasaron por la agenda priorizada, no resueltas en el sistema actual, como la reforma de las aulas, el ausentismo en la educación, la calidad de la salud, la eutanasia, aunque también toca las verdaderas necesidades y problemas que enfrenta la ciudadanía, como el sistema de salud, co